

令和7年6月4日



# 板倉小だより

上越市立板倉小学校



運動会(5/24)



スローガン「勝っても負けても最後まで 心を燃やせ 赤白両軍」を掲げた運動会。子どもたちの仲間を精一杯応援する姿、最後まで全力で競技する姿が、たくさん見られた素晴らしい運動会でした。特に、応援リーダーを中心とした高学年が、下学年をリードする姿はとてすてきでした。親子種目では、親子でデカパンをはいて走ったり、高学年の子どもがお家の方におんぶされたりと、微笑ましい場面も見られました。

たくさんのご声援をいただいたご来賓の皆様、ご家族、地域の皆様、当日運営にご協力いただいた役員の皆様、後片付けを手伝ってくださった皆様、ありがとうございました。

## 赤組団長 感想発表

私が団長になって約1か月経ちました。この1か月間、楽しかったことや、うれしかったことが、たくさんありました。私たち応援リーダーを信じてついてきてくれた赤組のみなさん、ありがとうございました。

優勝することはできなかったけれど、応援賞という素晴らしい賞をとることができて、とてもうれしく思っています。最後まで協力してくれてありがとうございました。

## 白組団長 感想発表

白組のみなさん、今までぼくたち応援リーダーについてきてくれて、ありがとうございました。

今まで注意してきた「礼」や「返事の大きさ」、そして、たくさん練習してきた競技などがすべて合わさって、今ここに優勝の旗があると思います。

今までついてきてくれて、本当にありがとうございました。

## PTA 環境整備活動(5/17)

あいにくの雨の中でしたが、プール清掃をはじめ、体育館ギャラリーの清掃、窓ふき、トイシ掃除など、子どもたちだけでは、なかなか作業できないところをきれいにさせていただきました。皆様のご協力に感謝申し上げます。

整えていただいた環境の中で、さらに充実した教育活動を展開していきます。



降りしきる雨の中でのプール清掃

## 読み聞かせ(5/29)

今年度1回目となる読み聞かせを図書ボランティアさんから実施していただきました。

今回は、10名の方からお越しいただき、各教室で、それぞれの学年に合った紙芝居や本を読んでいただきました。ボランティアさんの上手な語りにより、子どもたちは、どっぷりとお話の世界に入っていました。

読み聞かせの後、さっそく1年生は、図書室に行っ  
てたくさんの本を借りていました。



2年生教室での読み聞かせの様子



### 7月の主な行事予定

- 3日(木) 6限授業
- 9日(水) 学習参観(「こころ」の学習)  
学年懇談
- 10日(木) 委員会活動⑥、読み聞かせ  
P 総務委員会
- 14日(月) 地区子ども会
- 15日(火) ※学校預り金振替日

- 17日(木) 6年修学旅行~18日  
6限授業
- 24日(木) 第1学期終業式
- 25日(金) 夏休み~8月31日まで
- 28日(月) 個別懇談①
- 29日(火) 個別懇談②
- 30日(水) 個別懇談③

